

ÚLTIMA HORA

Kyra Group comercializa su plataforma de innovación con motor de inteligencia artificial propia

f X in 📺



POR FORBES / EP 21 MAYO 2025 Tiempo de lectura 2 minutos

Kyra Group ha lanzado al mercado su plataforma de innovación con motor de inteligencia artificial (IA) propia, según ha informado la firma. En concreto, los co-fundadores de Kyra, Juan Manuel Gutiérrez Alcubilla (CEO), Hitendra Patel y Alex Gutiérrez Acosta han lanzado Akaio 1.0 para su comercialización en un acto para inversores y accionistas con una demostración en vivo de la plataforma. Según destaca Kyra, Akaio 1.0 supone «una revolución» en la manera de innovar para las empresas, corporaciones públicas, universidades y centros de investigación, ya que tienen al alcance de su mano, desde su propio ordenador, el estado de las tendencias disruptivas para su desarrollo de negocio.

Posteriormente, la plataforma presenta diversos escenarios con opciones de certeza e incertidumbre, acabando por ofrecer diversas opciones de colaboración en su 'matchmaking' con los distintos actores. Para conseguirlo el equipo de ingenieros de Kyra Group, tanto en Boston como en Madrid, ha estado trabajando más de dos años con las bases de datos, tanto públicas como privadas, óptimas para alimentar y entrenar algoritmos propios de IA.

Según ha explicado el CEO de Kyra Group, solo después de este proceso se ha conseguido la plataforma y se está en condiciones de comercializarla. Durante la sesión se ha explicado tanto la procedencia de los datos como el funcionamiento de la IA, haciendo hincapié en el cuidado de su ética y en el compliance de la procedencia de los datos.

La plataforma prevé cerrar 2025 con 2 millones de facturación, esperando alcanzar los 200 millones para finales de 2027.

SpainMedia.®

Forbes ForbesWomen ForbesHOUSE ForbesTravel tapas HIGHXTAR. Nautik

X @ f in 📺